

CONSEIL DE QUARTIER BELLECOUR – CARNOT
COMMISSION « Vivre ensemble »

Réunion du 6 décembre 2022 18h30

Excusés : Anne Voron, Chloé Astier Léo Bogeat

Présents : voir la liste d'émargement jointe

Présentation rapide des présents, la réunion est enregistrée, on décide d'une personne, chaque fois différente, qui fait un compte-rendu de la séance, à des fins de communication à la Commission.

Nous avons décidé de dresser une liste des propositions qui pourraient faire l'objet d'un travail spécifique.

- **Compostage :** sujet intéressant mais la personne qui est spécialiste est absente, ce sujet reste à creuser.

- **Implantation des terrasses et compatibilité de leur nombre de plus en plus grand avec la tranquillité des habitants :** horaires tardifs, bruits et nuisances, attribution très facile par les services de la mairie centrale, et absence de contrôle sur le terrain. Sont évoqués le fait de faire une affiche pour les clients, de faire un courrier à la mairie centrale, et de rédiger et faire signer une pétition.

- **Favoriser la défense du plus doux des modes de transport : la marche à pied, mise à mal par la cohabitation vélos – trottinettes – piétons** sur les trottoirs et surtout rue Victor Hugo qui est en principe piétonne.

Certaines villes (Villeurbanne) ont fait le choix d'interdire les trottinettes, mais là encore puisqu'elles sont permises à Lyon, il faudrait un minimum de contrôles

- par exemple pour identifier les utilisateurs en opérant un contrôle d'identité à lier à une responsabilité éventuelle en cas de problème.
- sur le terrain en contrôlant les vitesses
- en mettant en place une signalétique claire, pour la rue Victor Hugo entre autres
- en demandant aux prestataires de service une méthode de rangement qui soit plus facile pour les utilisateurs, afin d'éviter le désordre de certains parkings dédiés.

- **La rénovation de la rue Victor Hugo** n'est pas satisfaisante : en cause l'aspect minéral de la rue, le manque de bancs, et les gros plots gris en béton... qui pourraient être remplacés par des objets plus végétaux comme gros pots de plantes ou fleurs : une végétalisation a minima serait bienvenue.

- **Une boîte à livres** est proposée en plus des 3 ou 4 déjà existantes : une implantation dans le hall de la mairie serait-elle possible ?

- **Les structures d'aide aux devoirs, et d'aide pour les démarches en ligne** seraient à promouvoir : il existe des services, mais ils sont mal connus et pas forcément bien répartis.

- **Dans le domaine des évènements** on a parcouru des choses déjà faites, comme la fête du CQ Bellecour – Carnot place d'Ainay, l'organisation d'un troc de plantes, une journée des associations plus ouverte. Le Conseil prévoit aussi à l'interne l'organisation d'apéritifs, avec photo qui pourrait être diffusée dans la lettre du maire.

LA RÉUNION EST LEVÉE VERS 20H15.

Compte-rendu fait par Madame Feurly(feurly.josette@wanadoo.fr) le 11 décembre 2022